

*Mexicali, B. C. a Diciembre de 2007*

*Muy estimado maestro Don Héctor Fix Zamudio*

Como usted seguramente ha experimentado, cuando uno se encuentra en lugares distantes a la patria, además de la nostalgia que nos invade, se aprende a valorar mejor las propias pertenencias. En mi caso he tenido la oportunidad de hacer algunos estudios en España y Argentina, donde tuve la oportunidad de constatar el respeto y alta estima en que se le tiene, no sólo en mérito de su producción como jurista de indiscutible reconocimiento mundial, sino de manera especial por su apreciable calidad humana.

No puedo menos que manifestarle el orgullo que me produjo cada vez que escuché alabanzas a su persona; automáticamente nació en mí un sentimiento de identidad con Usted como mexicano estudioso del derecho; pero sobre todo al descubrirlo como ejemplo digno a seguir.

En atención a mi condición de profesor-investigador en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Baja California, me fue concedido el privilegio de ser admitido en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en calidad de “investigador visitante”, donde lo primero que hice fue buscar la oportunidad de entrevistarle, bien informado de su disponibilidad de siempre para atender a quienes le solicitan ayuda.

No fue sorpresa pues encontrarle y recibir sus enseñanzas, con la amabilidad y sabiduría de las que tiene fama. Lo que sí sorprende y es digno de reconocimiento, es el hecho de que rebasó el momento en que la mayoría de los seres humanos se retiran a disfrutar de la paz y la tranquilidad del hogar, y no obstante sus elocuentes realizaciones, Usted sigue en la tarea cotidiana de impulsar la investigación jurídica —que asume con ejemplar dedicación—, en el Instituto que en mucho debe su prestigio a su participación.

Por estas razones, hago propicia la ocasión para confesarle la mucha honra que me produce tener la oportunidad de hacer pública mi admira-

ción a su laudable labor, en esta importante y trascendental obra, que edita el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en ocasión del merecido homenaje que se le rinde con motivo de celebrar cincuenta años como investigador.

Lo saludo con respeto y afecto.

Milton Emilio CASTELLANOS GOÛT\*

\* Profesor en la Facultad de Derecho, Campus Mexicali, de la Universidad Autónoma de Baja California, México.